

関係者各位

2024年12月22日
京都府空手道連盟
会長 阪梨 學

謹啓 平素より、京都府空手道連盟に対し、格別のご理解ご協力を賜りまことにありがとうございます。

このたび、京都府競技力向上対策本部に提出した申請書に関して、関係者の皆様に、ご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

福井国体におきましては、国体前々日に行った合宿時の宿泊領収書(1泊分)及び国体期間中に宿泊した、領収書(3泊分)をホテル側から受け取り、京都府競技力向上対策補助金申請担当者に提出する予定でした。しかしながら、国体同行者が、合宿領収書(2泊分)及び国体宿泊領収書(2泊分)という誤った領収書を取得し、それを前事務局長に渡したため、前事務局長が誤った日付の領収書を、京都府競技力対策補助金担当者に提出してしまい、不正確な申請となっていました。

茨城国体におきましても、国体同行者より、国体前々日の合宿領収書(1泊分)及び国体宿泊領収書(3泊分)を前事務局長に渡しましたが、前事務局長が誤って国体宿泊領収書を京都府競技力向上対策補助金担当者に提出したため、日付の誤った申請が行われました。

その結果として、これらの申請に基づく支払いの一部を返金する必要が生じ、現在、返金手続を進めております。12月20日(金)京都府競技力向上対策本部より、京都府空手道連盟宛に返金請求が届き、12月23日(月)に送金を予定しております。

今後の対策として、申請書類を作成するにあたり証憑を確認する際には、複数人で確認を行うこととし、さらに京都府空手道連盟一般会計を過去7年間不備がなかったか再度見直すこととします。

関係者の皆様にご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。